

<https://info.nodo50.org/La-Plataforma-Rumbo-a-Gaza-difunde.html>



La Plataforma Rumbo a Gaza difunde un vídeo de apoyo desde el mundo de la cultura

- Multimedia - Videos -



Fecha de publicación en línea: Martes 15 de febrero de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Un vídeo en el que participan diversos actores y cantantes del Estado español da su apoyo a la II Flotilla de la Libertad que partirá en primavera a Gaza. El objetivo de la campaña en la que participan actores, cantantes y activistas del mundo de la cultura es denunciar la complicidad de la comunidad internacional con la imposición de Israel de un bloqueo que asfixia al pueblo palestino. Según anunciaron en rueda de prensa, Laura Arau y Manuel Tapial, integrantes de la flotilla, este año saldrán del Estado español dos barcos, uno de carga con alimentos básicos y medicinas, entre otros, y otro de pasajeros que se dirigirán de nuevo a Gaza. En total 17 países fletarán barcos rumbo a Gaza en la II Flotilla de la Libertad.

Fuente: [Diagonal](#)